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Заметки с заседания

Учиться, творить, созидать

Очередное заседание Ученого совета было приурочено к 79-летию университета. С

поздравления присутствующих, а в их лице всех политехников, и начал заседание

ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН И.А. Новаков и приступил к вручению наград. 

Знаком «За вклад в развитие  ВолгГТУ» награждены первый проректор-проректор по НИР,

д.т.н., проф. В.И. Лысак, проректор, д.т.н., проф. А.М. Дворянкин, заведующий кафедрой

«Теоретическая механика», д.ф.-м. н., проф. Е.С. Брискин. Диплом кандидата технических

наук получила Ю.А. Посламовская.

Главным в повестке дня был вопрос о дальнейшем развитии информатизации ВолгГТУ и

филиалов. С докладом выступил проректор А.М.Дворянкин. Он привел данные о состоянии

корпоративной сети, количестве компьютеров, исходящем и входящем трафике, а также

остановился подробно на повышении информационной грамотности и умении студентов и

преподавателей пользоваться информресурсами. Так, всего в ВолгГТУ вместе с филиалами

работает 2988 компьютеров, количество компьютерных классов – 76. Увеличилось

количество компьютеров в вузе на одного студента, хотя этот показатель сегодня уже не

столь важен, так как, по статисследованиям, примерно 86 процентов студентов имеют

домашние ПК или ноутбуки.

Для повышения квалификации в области информтехнологий в ВолгГТУ работают

коммерческие курсы, курсы для магистрантов, аспирантов и сотрудников, а также

аттестационные курсы на знание основ информтехнологий. Спросом пользуются семинары

ведущих компьютерных фирм, регулярно проводимые для студентов и всех интересующихся

преподавателей и сотрудников.

Только в этом учебном году провели занятия представители Microsoft, Opera Software, Intel и

других фирм, была организована полезная встреча с Е.В. Касперским.

Конкретно о возможностях вычислительной техники и информационных технологий в

организации учебного процесса рассказал проректор И.Л. Гоник. Речь в его выступлении

шла о мультимедийных аудиториях, использовании их преподавателями для проведения

лекций, элементах образовательной среды в ВолгГТУ. Докладчик отметил, что в этом

учебном году возможности мультимедийных аудиторий используются больше, чем в

прошлом учебном году, но еще надо продолжать работу в данном направлении. Применение

новых информтехнологий, несомненно, делает занятия наглядными, информативными. Что

касается образовательной электронной среды, то в нашем вузе уже используются следующие

ее элементы: электронные учебно-методические комплексы по специальностям,

дисциплинам, компьютерное тестирование, образовательные Интернет-ресурсы.

Наполняется файловое хранилище. В этой работе лидирует ХТФ, за ним идут ФТПП, ФТКМ. К

1 сентября планируется полностью заполнить хранилище.
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Продолжил тему начальник управления науки и инноваций Н.А. Кидалов. Он

проанализировал использование электронных ресурсов, доступ к которым предоставляет

НТБ вуза, а также привел цифры, показывающие количество выступлений наших ученых в

российских и зарубежных журналах и обратил внимание на импакт-фактор научных

периодических изданий.

Подводя итог рассмотрения вопросов, ректор И.А. Новаков отметил: будем продолжать

дальнейшее развитие информатизации во благо созидания и творчества.

Елена Гринева.
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